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平成 元 年  福岡県生まれ
平成 20年  福岡県立明善高等学校卒業。陸上部で走り込む日々
平成 25年  九州大学 21 世紀プログラム課程卒業。
平成 27年  株式会社リクルートジョブズ入社。
                 求人広告の営業を担当。
　　　　　 福岡の企業延べ 250 社を担当し、
                採用のプロとして課題解決に取り組む
平成 30年  同社退職。
　　　　　 新たな目標の実現に向けて、
                衆議院議員いなとみ修二秘書として
                活動を開始 (城南区担当 )
平成 31年  福岡市議会議員初当選

南片江校区ソフトバレー
ボール大会に参加。
東油山チームとして
プレーしました。

11 月 17 日 12 月 5日11月 20～21日

金沢の屋内運動施設や
文化施設への現地視察。
他都市の取り組みを知る
事も大変勉強になります。

11 月 23 日

福岡市民クラブの仲間と共
に森と海の再生事業の植林
活動に参加しました！

市議会主催の社会科特別
授業に委員長役で参加。
柏原小学校の６年生に市
議外を体験してもらいま
した。

11 月 29 日

市民スポーツ功労賞の
表彰式に参加。
城南区の表彰者の皆さん
と記念撮影。

市長に会派の予算要望書を
提出。
直接会派の要望を市長へと
伝えました。

12 月 9日

12 月 10 日～ 12月 10日まで、12月定例会が行われました。前回の 9月定例会に続き、今回も
一般質問の機会を頂きました。
前回よりも長い質問時間を頂くことができたので、今回は 3つのテーマについて質して参りました。
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12 月 1日～22日
4週連続各地域の餅つき大会に
お邪魔しました！

12 月定例会

01 外国人観光客向けの乗車券について

交通局が発行している「はやかけん」（交通系 ICカード）は、購入時に 500 円のデポジット料を支払い、カードを返却する
とデポジット料が返ってくる仕組みになっています。これは、カードを 1枚発行するのに 563 円もかかっており、使い捨て
にせず繰り返し利用してもらうための制度だそうです。しかし、現在外国人旅行者が
「はやかけん」を購入し、帰国時に払い戻す方が多く、払い戻しの対応増加＆カード
の発行コスト増大という問題が発生していることに着目。
さらに、現在交通局の庁舎内には、返却されたカード（再利用不可）が 16万枚も
眠っていることも今回の質問で明らかになりました。交通局のコストを抑えるため、
そして観光客にやさしい街づくりの為の交通政策に関し要望いたしました！

02 高齢者乗車券（交通用 ICカード）について

この件は、以前地域の方から頂いたお声を元にした質問です。70才以上の方が対象となる
高齢者乗車券制度ですが、区役所まで申請をしに行く必要があるため、区役所遠方にお住い
の方は交通費が余計にかかってしまいます。
今後、公民館や郵便局などより身近な場所で交付手続きができるよう、システムの見直し
や改善、そして交付額の増額を含めた制度の見直しを要望いたしました。

03 保育士確保の為の支援策について

この件も、お寄せいただいたお声から生まれた質問です。現在、福岡市では保育士への助成事業が各種実施されておりますが、
すべて認可保育所に勤めている保育士が対象であり、地域の子供を預かっている企業主導型保育所 (※) は
                                         対象外となっています。市は、待機児童を減らすために企業主導型保育所は
                                         重要であるとの認識を改めて答弁として引き出し、これからは企業主導型
                                         保育所も助成の対象に含めるよう強く要望いたしました。
                                         また、資格を保有するものの、保育士としての勤務経験や実習経験が
                                         ない潜在保育士の存在を指摘し、そのような方も安心して就職できる
                                         よう、実務が学べる講座の開設など更なる支援策の検討を要望しました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
※企業主導型保育所…国の助成金を受け、企業が従業員の為に運営する保育所。設備の基準等は認可保育所と同等。現在地域枠の
　空きが 551 人分ある (当局答弁より）
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